

NUESTRA SEÑORA DE LA O (74)

DIOS ES ALEGRE... [3]

Resulta que el mundo esperaba un juez, un vengador, un verdugo, un libertador guerrero y nació... "un Niño". Y el Evangelio comienza con inmensa alegría con anuncios, promesas, milagros, llamadas... todo una maravilla "trastornando el mundo":

Isabel, que era estéril, da a luz a "Juanito"; Zacarías, el incrédulo, profetiza, la que es Virgen, es ahora madre; los pastores charlan con los ángeles; los magos dan todo lo que tienen, Simeón ya no tiene miedo a morir... los esquemas se rompen y dan paso a noticias y acontecimientos todos alegres y positivos.

Y es que en Belén no nació el Dios de los truenos sino "el Dios que alegra nuestra juventud", el Dios que es "más joven que todos, tan joven que nace "Niño"

PABLO DE TARSO

Este es el año de S. Pablo, año santo paulino por cuanto se celebran los dos mil años de su nacimiento.

Pablo fue y es muy importante en la iglesia por muchos motivos:

- recorrió miles de kilómetros a pie y en barco para anunciar el Evangelio y "hacer" comunidades cristianas.
- defendió que para ser cristianos no tenían porque hacerse antes al judaísmo, pues la salvación es para todos los hombres, judíos y no judíos.
- por sus muchas cartas que nos dejó y que leemos y comentamos en nuestras Eucaristías por cuanto son referidas a nuestra fe en Jesús y nuestra vida cristiana.

Pablo, antes de llamarse Pablo se llamaba Saúl y nació en Tarsa (Turquía), y aunque era judío se fue a estudiar a Jerusalén. Allí se hizo enemigo de los cristianos y los perseguía. Camino de Damasco, en persecución de los cristianos, Jesús se le apareció y le habló y desde entonces se hizo cristiano. Vino también a Roma y su intención era llegar hasta España y no se sabe con certeza si lo consiguió.

El año paulino dura hasta su fiesta, el 29 de Junio de 2.009

ACTIVIDADES PARROQUITALES

MARTES . - a las 12 - Eucaristía (salvo excepciones)

JUEVES . - Catequesis (hora convenida)

VIERNES - a las 12- Eucaristía (salvo excepciones)

a las 5 - Via-Crucis (en cuaresma)

SABADO . - a las 4 - Barrer (semanas alternas)

a las 5- Ensayo cantos

Catequesis (la hora convenida)

DOMINGO.- A las 83 - EUCHARISTIA DOMINICAL

a las 5 - rezo de Vísperas



-Bienaventurados los que nos copian porque ellos heredaran nuestros defectos.

-La mujer y el oro, lo pueden todo.

-Si por fiar tengo amigos y los pierdo por cobrar, para evitar enemigos lo mejor es no fiar.

Angel de la Guarda
que guardas los pecadores,
aparta de esta casa
a los malos pagadores

EN BOCA CERADA NO ENTRAN MOSCAS
NO SEAS ESCLAVO DE TUS PALABRAS.
QUIEN DA PAN A PERRO AJENO, PIERDE
EL PAN Y PIERDE PERRO...

"EL GALLO NEGRO"

Camina la Virgen Pura
de Egipto para Belén,
en el rigor del invierno
con la barriga en la boca
por obra del Padre Eterno.

A José lleva a su lado
que le sirve de escudero:
señores, si dais posada
para la Reina del Cielo.

Para tan alta Señora
no hay en mi casa aposento.
Allí hay un portalito
guardado del aire cierzo:
es a donde apajan los bueyes,
a donde dan el alimento.

A eso de la media noche
cuando todo era silencio
ya canta el gallo pinto
ya canta "el gallo negro",
ya cantan los pajaritos
porque ha nacido el Rey del Cielo.

No ha nacido en cama de rosas
ni tampoco de romero
que ha nacido en un pesebrito
entre la paja y el heno.

La mula le tira la cor
la vaca le echa el aliento:
bendita seas tú, la vaca,
que todos los años crías ternero,
y el año que no lo crías
a la tierra le das barbecho.

Y malva seas tú, la mula,
de tí no veré un provecho
sólo para andar caminos
con la boca llena de hierro,
y una espuelita de plata
que atraviesa todo tu pecho.

Los que tienen 70 y más años dan fe que en la plaza y delante de la casa del Sr Alfredo (antes comercio) había un álamo y fue el que le dio nombre a la calle detrás de la iglesia (calle Alamo). Pues... para cuando se remodeló la plaza, que haya un álamo (que se plantó) presidiendo la plaza.

Las escuelas se construyeron en los años de la guerra civil; ¡fue un atraso hacerlas en el centro de la plaza! Hablamos de los años 30: por aquel entonces ya estaba "repartido" el solar de la senara y el ayuntamiento no disponía de otra propiedad. Y... aún cuando el terreno no costó ninguna "perra" por ser municipal, sí que costó su construcción por más que los labradores contribuyeron desinteresadamente a "acarrrear" la piedra de Los Valles del Cubo y del prado del Bonal y de la Picota (no así de la Gansina por cuán era una piedra más blanda). Los carros tirados por las parejas de bueyes hicieron el trasporte pero... familias y casados 8 y 10 años después "contribuyeron" económicamente con un "impuesto" especial a "pagar" el coste de la construcción de las escuelas (2 de niños y 2 de niñas) en el centro mismo de la plaza y dos casas para los maestros en lo que hoy ocupa parte del multiusos. ¿Cuántos niños-niñas había entonces en El Cubo en edad escolar? Pues... aproximadamente unos 300, con lo que cada "escuela" la componían entre 40 y 50 alumnos.



COSAS DE MI PUEBLO...

Muy próximo al año 1.900 se compró "lo propio" de casas y tierras y, para pagar el préstamo con sus intereses, nuestros antepasados de entonces tuvieron que apretarse el cinturón hasta el punto que vendían los jamones para tener unas pesetas y hacerle frente a los pagos. ¡dichosas préstamos y dichosas hipotecas...!

El prestamista, Antonio de la Fuente, de Vitudino y Dña. Otilia.

¿Quién era Dña. Otilia? Pues... la segunda esposa del médico de El Cubo, Don Melchor fue Dña Luz, de Ahigal de los Aceiteros era sobrina de la tal Dña. Otilia. La casa de D. Melchor era y es la de dos plantas de la calle Mayor, 2 y 4 que hace calle con el bar Rubio. (la primera esposa del médico fue M^a Josefa de Traguntia).

REIVINDICAMOS EL ALAMO...

Quede para la posteridad: los últimos días de junio de 2008 y los primeros de julio, se derribaron definitivamente las escuelas de la plaza para dar paso a una gran plaza.